
Moi, ce qui me rend

heureux, c'est quand

l'OM gagne ! Biz à

tous les fadas de

l'OM et une petite

pensée à Depé ! Merci

à tous et bonne

continuation !

Cédric 22 ansBourg-en-Bresse
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